



Pengenalan Dasar-Dasar Komputer pada Anak di Desa Marong, Lombok Tengah

M. Fathurrohim

Program Studi Teknologi Pendidikan, FIPP, Universitas Pendidikan Mandalika

Email: m.fathurrohim@gmail.com

Abstrak (Indonesia)

Pengabdian ini bertujuan untuk memberikan pengetahuan tentang pengenalan dasar-dasar komputer pada anak di Desa Marong, Lombok Tengah. Metode pelaksanaan kegiatan merupakan prosedur awal yang ditempuh dalam melaksanakan suatu kegiatan *observasi*. Perencanaan yang matang menjadi salah satu bentuk tercapainya tujuan kegiatan. Dalam melaksanakan kegiatan KKN sebagai salah satu bentuk mata kuliah wajib Universitas Mandalika, penulis memiliki metode tersendiri dalam memilih metode pelaksanaan kegiatan. Penulis juga dibantu oleh teman teman KKN dalam menentukan metode pelaksanaan kegiatan, baik dalam menyampikan solusi, saran, keritik, dan pendapat demi terlaksananya kegiatan atau pogram kerja yang baik. Dalam hal pelaksanaan kegiatan proker yang telah disusun menjadi bahan ajar bagi setiap individu dalam keanggotan kelompok kolaborasi dan setiap pogram kerja yang dilaksanakan mendapatkan hasil yang sangat baik.

Kata Kunci

Program, dasar komputer, teknologi, anak-anak.

Pendahuluan

Lokasi KKN kami bertempat di Desa Marong Kecamatan Praya Timur, Kabupaten Lombok Tengah, Provinsi Nusa Tenggara Barat. Desa ini sebagian besar penduduknya bersuku Sasak. Di sini sebagian besar penduduknya bermata pencaharian petani dan petani makau. Desa Marong di Kabupaten Lombok Tengah, Nusa Tenggara Barat, saat ini didorong menjadi destinasi wisata baru berbasis budaya. Dari sumber daya alam (SDA) yang dapat dikembangkan dalam sektor kepariwisataan, Desa Marong, dapat dikatakan bisa. Tapi dari segi sumber daya manusia (SDM), masyarakat Desa Marong secara turun temurun merupakan pewaris dan pelestari seni budaya khas Suku Sasak, Lombok," kata Ketua Lembaga Adat Lombok.

Permasalahan utama yang terjadi di desa Marong sebenarnya cukup banyak, namun permasalahan yang paling menonjol dan memiliki efek jangka panjang yang cukup besar yaitu permasalahan dalam hal kurangnya pengetahuan anak - anak tentang teknologi modern yang bisa dimanfaatkan untuk kemudahan akses mencari sumber belajar yang luas didunia maya atau internet. Kenapa saya selaku penulis menganggap permasalahan ini cukup urgen, hal ini disebabkan karena jika berkaca pada kehidupan zaman saat ini yang terus berubah dan diringi terus dengan perkembangan teknologi yang semakin maju, tentu hal ini sangat memengaruhi bagaimana kehidupan anak – anak di desa Dakung di masa depan, tentu mereka nantinya akan kalah dalam hal bersaing di dunia bekerja dan tentu juga akan memengaruhi perkembangan motorik anak. Kita ketahui secara umum, dalam segala bidang baik itu dunia pendidikan maipun kerja tentu fungsi teknologi sangat penting, oleh karena itu pengenalan fungsi dan pemafaatan teknologi sangat penting diasupakan kepada



anak-anak untuk memudahkan pemahamannya tentang bagaimana penggunaan teknologi tersebut.

Upaya-upaya untuk meningkatkan kesadaran, pengetahuan dan keterampilan anak dan remaja di desa Marong sendiri dalam kaitannya dengan penggunaan teknologi seperti internet. Mengingat Internet telah menjadi bagian yang tidak dapat dipisahkan dari kehidupan sehari-hari anak dan remaja di desa Marong. Hal ini dapat dicapai melalui sosialisasi, pendidikan literasi maupun pelatihan. Pemahaman penggunaan dan keamanan media digital sangat penting utamanya dari perspektif anak-anak dan remaja, sebelum merancang program-program informasi tentang keamanan digital. Termasuk memahami tentang cara mereka mengartikan dan menggunakan teknologi digital, komunikasi secara online dan perilaku berisiko atau tidak aman.

Metode Pengabdian

Metode pelaksanaan kegiatan merupakan prosedur awal yang ditempuh dalam melaksanakan suatu kegiatan *observasi*. Perencanaan yang matang menjadi salah satu bentuk tercapainya tujuan kegiatan. Dalam melaksanakan kegiatan KKN sebagai salah satu bentuk mata kuliah wajib Universitas Mandalika, penulis memiliki metode tersendiri dalam memilih metode pelaksanaan kegiatan. Penulis juga dibantu oleh teman teman KKN dalam menentukan metode pelaksanaan kegiatan, baik dalam menyampikan solusi, saran, keritik, dan pendapat demi terlaksananya kegiatan atau pogram kerja yang baik. Berikut ini merupakan tahap metode pelaksanaan kegiatan:

1. Perencanaan / Penyusunan Program Kerja

Perencanaan merupakan langkah awal yang harus ditempuh oleh seorang peneliti dalam menentukan bagaimana hasil yang ingin dicapai. Keberhasilan akan terlihat apabila perencanaan dikelola dengan baik. Sebaliknya, kegagalan dari kegiatan merupakan akibat dari sikap acuh pihak penyelenggara yang menanggapi tidak perlunya perencanaan dalam membangun kegiatan. Selama melaksanakan kegiatan Kuliah Kerja Nyata Tematik di kelurahan Dakung, khususnya di kantor desa penulis dibantu oleh teman teman mahasiswa – mahasiswi KKN dan setaf lurah Dakung.

2. Sosialisasi Program Kerja

Guna mendukung suksesnya pelaksanaan program kerja yang sudah di rencanakan, maka langkah yang penulis dan team KKN adalah mensosialisasikan program apa saja yang akan dilakukan selama masa KKN di desa Dakung.

3. Pelaksanaan

Tahap pelaksanaan merupakan inti dari kegiatan yang akan dilakukan, pelaksanaan kegiatan program KKN dari penulis yang di selenggarakan di desa Maron

Hasil dan Pembahasan

KKN T adalah bentuk pelayanan mahasiswa terhadap masyarakat. Dalam program KKN T, mahasiswa selaku pelaksana atau peserta KKN langsung bekerjasama dengan pihak



staf desa untuk menjalankan tugas dan melayani masyarakat, dan tidak cuma itu saja program pendukung KKN juga terlaksana dengan baik diantaranya:

Tabel 1. Jadwal pelaksanaan kegiatan

Hari/Tgl	Nama kegiatan	Uraian Kegiatan	Keterangan
Minggu 02/10/2022	Senam Bersama di Kantor Desa	Senam bersama dalam rangka kegiatan Bazar Gizi yang dilakukan oleh anak poltekkes mataram.	Berjalan lancar
Senin 03/10/2022	Penyerahan mahasiswa KKN-T Undikma ke desa marong	Penyerahan Mahasiswa KKN-T Undikma Ke Desa Marong oleh Kepala Desa Bapak Lalu Santiaji	DPL tidak dapat menghadiri acara pelepasan, karena berada diluar kota.
Kamis 06/10/2022	Membantu pengecoran jembatan perbatasan desa marong dan desa gapura	Membantu kegiatan pengecoran sekaligus membantu masyarakat memetik tembakau	Lancar
Jum`at 07/10/2022	Pembuatan kolak dan dibagikan ke tetangga sekitar		Lancar
Senin 10/10/2022	Penyambutan bupati di Kantor Camat.	Penyambutan Bapak Bupati dalam rangka memperingati HUT Ke-77 Lombok Tengah.	Berjalan lancar
Selasa 11/10/2022	Kunjungan ke TK marong	Berkunjung ke sekolah TK dan Belajar bersama mengenal nama-nama Binatang dan menggambar sesuai warnanya.	Berjalan lancar
Rabo 12/10/2022	Piket kantor desa		Lancar
Selasa 18/10/2022	Piket kantor desa		Lancar
Senin 24/10/2022	Piket kekantor desa+maulid bersama staf desa		Lancar
Selasa 25/10/2022	Silaturahmi ke pak kadus yang ada di desa marong	Bersilaturahmi kesetiap Kadus yang ada di desa marong. Kedatangan anggota dewan perwakilan Rangkyat Daerah(DPRD) dari mataram kedesa marong bertepatan didusun rangah.	Lancar
Kamis 27/10/2022	Reses (dusun rangah)	Gotong Royong dikantor desa bersama staf desa untuk membersihkan lingkungan sekitar kantor desa.	Berjalan lancar
Jum`at 28/10/2022	Gotong royong dikantor desa		Berjalan lancar
Senin 31/10/2022	Posyandu Dusun Nyampe 1	Membantu Kader mencatat berat badan anak .	Berjalan lancar
Selasa 01/11/2022	-Pagi(Pendelegasian setiap sekolah dasar	Pendelegasian kesetiap sekolah Dasar ,masing-masing	Berjalan lancar



	- Diskusi Bersama -Sore(Latihan Nari	mendelegasikan 20 siswi untuk tarian menyambut festival Beso Desa.Marong.. Diskusi mengenai acara Siu Banyu Pamuci/Besoq Dese Membantu Latihan Nari siswi sekolah dasar untuk kegiatan Festival Besoq Desa Marong.	
Rabu 02/11/2022	-Latihan Nari -kunjungan dari Pihak LPPM	Kunjungan dari Pihak LPPM untuk melihat kondisi di sekitar posko dan membantu membagikan sembako.	Berjalan lancer
Kamis 03/11/2022	Kantor Camat(Pembekalan jadi panetia kegiatan)	Pembekalan untuk pembukaan STQH-XXVII di Kantor Camat Praya Timur.	Berjalan lancer
Juma'at 04/11/2022	Kegiatan Penghijauan	Kegiatan penghijauan bersama pak kepala desa dan staf desa Marong.	Berjalan lancer
Sabtu 05/11/2022	Pagi : Liburan Bersama Pak Kdes Sore : Persiapan Acara Besoq Dese	Liburan bersama ibu kades dan bapak kades di pantai Tanjung Aan. Membantu mendekor lapangan untuk kegiatan Festival Besoq Desa Marong	Berjalan lancer
Minggu 06/11/2022	Pawai Bersama	(siang-sore) :Pawai bersama dalam rangka Pembukaan STQH yang ke-XXVII. (malam): Ikut (panetia) serta dalam acara Pembukaan STQH yang ke-XXVII	Berjalan dengan lancer
Selasa 08/11/2022	Pertemuan kegiatan dalam rangka Beso Desa.	Pertemuan antara ketua adat marong dan anak karangtaruna membahas kegiatan Beso Desa.	Berjalan dengan lancer
Kamis 10/11/2022	Posyandu		Lancar
Senin 17/11/2022	Latihan nari dewasa	Latihan nari Asietrisna dan Kendi pemuji dalam rangka kegiatan Beso Desa.	Berjalan Lancar
Selasa 18/11/2022	Persiapan dan Gladi bersih penari	Menyiapkan segala peralatan kegiatan beso desa dan gladi bersih bagi penari untuk kegiatan seni budaya beso desa.	Berjalan dengan Lancar
Rabu 19/11/2022	Kegiatan puncak beso desa	Kegiatan puncak pentas seni beso desa marong	Berjalan lancer
Minggu 23/11/2022	Posyandu nyampe II	Membantu Kader mencatat, dan menimbang berat badan anak.	Lancar
Kamis-Jumaat 01-02/11/2022	Penggalangan Dasa di Depan Kantor Camat.	Penggalan dana untuk membantu salah satu penduduk desa marong yang mengalami sakit Kanker Leukimia.	Berjalan lancer



Rabu-Kamis
07-08/12/2022

Pemasangan Pelang
Dusun

Pemasangan pelan dusun yang
dibuat oleh mahasiswa kkn di
desa marong

Berjalan Lancar

Adapun upaya yang penulis kiatkan untuk membuat anak-anak di desa Marong tertarik dengan teknologi guna memudahkan mereka dalam mencari wawasan yang luas.

1. Mengenalkan software khusus pendidikan kepada anak di desa Dakung yang bias dimanfaatkan sebagai sumber belajar.
2. Sosialisasi penggunaan smartphone atau gadget untuk kebutuhan pendidikan bukan untuk sekedar hiburan saja.
3. Praktik langsung menjelaskan bagaimana system kerja teknologi yang baik untuk kebutuhan jangka panjang khususnya untuk pendidikan.



Gambar 2. Pengenalan dan pelatihan dasar teknologi digital



Kesimpulan

KKN-T kolaborasi yang dilaksanakan di desa Marong, khususnya di dusun Penyabukan, menjadi ajang pencarian pengalaman yang sangat berharga bagi mahasiswa KKN-T. Dalam hal pelaksanaan kegiatan proker yang telah disusun menjadi bahan ajar bagi setiap individu dalam keanggotaan kelompok kolaborasi dan setiap program kerja yang dilaksanakan mendapatkan hasil yang sangat baik.

Saran

Selama mengadakan kegiatan KKN-T Kolaborasi penulis menyadari bahwa dalam pelaksanaan kegiatan KKN-T serta dalam penyusunan laporan karya ilmiah masih banyak kesalahan dan kekurangan yang perlu diperbaiki, oleh karena itu penulis mengharapkan kritik dan saran dari seluruh lapisan masyarakat guna tercapainya kesempurnaan laporan.

Daftar Pustaka

- Kusno., Suarti, N. K. A., Sukri, A., Rizka, M. A., Permana, D., & Cahyadi, L. A. (2022). *Buku panduan program KKN Tematik Merdeka Belajar-Kampus Merdeka berbasis pendidikan dan pemberdayaan tahun 2022*. LPPM, Universitas Pendidikan Mandalika.
- Ridwan. (2004). *Penanganan Efektif Bimbingan dan Konseling di Sekolah*. Yogyakarta: Pustaka Pelajar.
- Rizka, M. A. (2019). *Buku Saku Pedoman Program KKN Tematik “Pemberdayaan Masyarakat Berbasis Pendidikan”*. Lembaga Penelitian dan Pengabdian kepada Masyarakat. IKIP Mataram.